

LETTER NUMBER 366

1 1847-01-15
2 Monsieur le Supérieur de l'Institution des Joséphites rue du Canal Bruxelles

L. st. J. M. J.
Gand 15 jan. 1847

Mon cher fils en J. C.

Je vous remercie cordialement des souhaits que vous m'avez adressés et des bonnes choses que vous m'avez dites, à l'occasion des solennités de Noël et des autres grands jours qui arrivent. Je me suis, à l'ordinaire, fait une douce obligation de prier pour vous et pour vos chers confrères, à la même époque. Le loisir m'a manqué pour répondre à votre lettre de la fin de décembre, et pour vous écrire depuis. Veuillez, mon cher fils, recevoir pour vous et pour toute votre communauté, mes vœux, et l'assurance que je continue à vous recommander avec zèle, au Seigneur, afin que vous avanciez toujours avec courage dans la voie de la perfection évangélique où Dieu a daigné vous appeler. En attendant que nous sachions quelque chose de positif sur les démarches faites à Malines, il me serait agréable d'apprendre par vous, si l'on a quelques indices nouveaux et propres à guider mes démarches.

Votre tout dévoué Père en J. C.

C. G. Van Crombrughe

J'écrirai un peu plus tard à Mr Philémon.

J'ai conservé de bons et agréables souvenirs de Mr Cornet. Je vous recommande spécialement les enfants de cet excellent élève d'Alost.

15 January 1847

To the Superior of the Josephite Institution, Rue du Canal, Brussels.

Praised be Jesus, Mary and Joseph
Ghent 15 January 1847

My dear son in Jesus Christ,

My cordial thanks for the good wishes you sent me and the good things you said to me on the occasion of Christmas and the other great days which are coming. I have made it a normal and sweet obligation to pray for you and for your dear confreres in the same season. I have not had the time to reply to your letter of the end of December or to write to you since. Please, my dear son, accept for yourself and for all your community my good wishes and the assurance that I will continue zealously to commend you to the Lord, so that you may continually advance in the ways of evangelical perfection to which God has deigned to call you. Whilst waiting till we know anything positive about the steps taken in Malines, it would please me to learn from you if there are any further new indications which might help to guide my steps.

Your most devoted Father in Jesus Christ,

C.G. Van Crombrughe

I will write to Mr Philémon a little later.

I have good and pleasant memories of Mr Cornet. I would give the children of this excellent pupil of Alost my special recommendation.